#### 「 笑顔・自信・絆」 のある学校 校訓 自主・心・健康



# 風易





生徒数 1年生 103名 2年生 102名 3年生 101名

306名

瑞穂中だより

「10月号」

令和6年10月1日発行

秋の深まりとともに、最高の合唱を創りあげていく 瑞穂中! 校長内山 留美子

10月に入りました。朝夕はめっきり秋の深まりを感じます。そして各学年のフロアの廊下も、春の頃とはかなり様子が変わってきています。

特に3年生のフロアでは、高等学校の紹介ポスターが多く掲示されるようになりました。若い息吹、活力いっぱいのエネルギッシュな言葉や高校生たちの笑顔の写真で満ちています。これらのポスターは、郵便で



送られるものもあれば、高校の先生方が自ら足を運んで届けてくれるものもあります。皆さんの中には、すでに校舎内で高校の先生にお会いし、あいさつをしたという人もいるかもしれませんね。出会った生徒の皆さんは、それぞれが瑞穂中の代表です。これからも、爽やかなあいさつをお願いします。

そして秋と言えば・・・本校二大行事の1つである合唱祭に向けての放課後練習が始まりました。日差しが少し和らぐ夕方に、いそいそと花壇やプランターの手入れ(草取りや水やりなど)に興じていると、秋の風にのって皆さんが創る歌声が聞こえてきます。「今年の合唱祭はどのような形で実を結ぶのだろう」と想像するだけで楽しくなります。





これからの1ヶ月、皆さんに大事にしてほしいことは、 まずはリーダーの存在です。大きな学校行事のリーダー ともなると、なかなか大変な役目です。時には人間関係で 悩むこともあるかもしれませんが、そういう時にこそ人は 大きく成長できるものです。選ばれた人材として、先生た ちの力も借りながら、大いに頑張って欲しいと思います。

そしてスローガン「天歌夢奏~美しく澄み渡る瑞穂の歌声を響かせて~」に迫るには、何よりリーダーに協力し、リーダーを支える仲間が必要です。それがフォロワーと呼ばれる存在です。皆で気持ちを合わせて前に進んでいけるよう、どんな時も互いを尊重し合い、高め合うことを大切にしていってほしいと思います。リーダーとフォロワーの素晴らしい連携プレイが学校中に溢れ、見事に実を結ぶ秋 = 最高の合唱を創りあげていってくれることを期待しています。



	00 000	<b>8 9 9 1</b>			W 0	
月	火	水	木	金	土	日
	1	2	3	4	5	6
	11 -m 46 4±	❸3年生進路セミナー	± 55 7 5 4	放課後練		
	放課後練		専門委員会	諸活動停止	諸活動停止	諸活動停止
7	8	9	10	11	12	13
中間テスト				教育実習開始		さつき祭り
放課後練						
18:30育成会	放課後練		放課後練	放課後練		
14	15	16	17	18	19	20
スポーツの日	衣替え		市内駅伝大会	市内駅伝大会予備	瑞木小	
					運動会	
	完全下校17:00	66生徒会選挙		放課後練		
	放課後練		放課後練	漢検部検定試験日		
21	22	23	24	25	26	27
合唱祭プログラム配布			合唱祭		市民文化祭	市民文化祭
						(小パレード)
放課後練	放課後練					
28	29	30	31			
時間割Ⅱ期開始	3年卒アル個人写真撮影					
	66 2年生事業所訪問					

# 等於為動物地方之故障以是

9月7日(土)、市内一斉学校公開がありました。残暑が厳しい1日でしたが、ありがたいことで総勢300名以上の方にご来校いただくことができました。

準備のほとんどを生徒が行い、校舎をきれいにしようと清掃に力をいれていました。当日は多くの皆様に本校の教育へ関心を寄せて頂きありがたい気持ちと共に、改めて身が引き締まりました。ご協力いただいた受付のPTA 学年委員さん、ありがとうございました。

小6児童・保護者の皆様に向けた学校説明会を実施し、放課後は部活動見学を行いました。熱中症防止の為、外部活は残念ながら中止となってしまいましたが、児童のみなさんは時間いっぱいまで興味津々な様子でした。これからも、みんなで地域の皆さんから愛される瑞穂中を作り上げていきましょう!

#### 感想の一部

◎とても清潔感のある校舎だと思いました。 掲示されていた「子ども司書」の新聞記事を 読ませていただきました。お薦めされていた 本を読んでみたくなりました。がんばってく ださい。(保護者)

◎校内の掲示物、学校説明会等から、とても 充実している学校生活だと思いました。ぜひ、 入学したいと思いました。(小6保護者)





#### 合唱祭に向けた放課後練習に関して

9月27日(金)より、合唱祭に向けた放課後練習が開始されました。練習時間は20分間です。 通院等、平時の下校時間で帰宅しなければならない場合は、生活ノートに日時と理由を記載して、担任までご連絡下さい。

# 護中の発題。自信



#### 横断幕完成

この夏、陸上部で活躍した生 徒の皆さんを讃えた横断幕が完 成しました。正門のところに貼 りましたのでご覧ください。 今後も瑞穂中生の多方面での活 躍を期待しています。



# 避難訓練実施

8月29日(木)は、関東への大地震を想定して避難訓練を実施しました。生徒たちは避難開始から約5分で避難を完了しました。実際は、授業中ではなく休み時間や放課後の部活動の時間に地震が来るかもしれません。何処で何をしている時でも、慌てずに命を守る避難行動がとれるよう心構えをつくっていきましょう。





# 花植えボランティア開催

9月2日(月)の放課後、ボランティアとして申し込んだ62名の生徒が参加し、プランターに300株の花を植えました。また、花を植えた後、グランドの草むしりを行いました。15分間ほどの時間ではありましたが見違えるほどきれいになりました。残暑で、プランターの花も元気のない時期がありましたが、涼しくなるごとに少しずつ元気を取り戻してきています。これからの瑞穂中の階段が楽しみです。







#### 陸上部瑞木小ボランティア実施

9月26日(木)本校の陸上部17名の生徒がボランティアで瑞木小学校を訪問し、陸上競技種目を披露したり、練習方法を指導しました。陸上競技に強い関心をもつ小学6年生が参加し、意欲的に練習にとり組みました。



#### 新人兼県民総合スポーツ大会地区予選会

9月20日(金)から新人兼県民総合スポーツ大会が各会場で開催されました。3年生が引退をし、1・2年生の新体制で迎える大会ですが、各会場で瑞穂中生の全力プレーを見ることができました。今大会で県大会出場を決めた選手の紹介をします。

陸上部

男子 110mH 2位 0000 男子走高跳 1位 0000

男子棒高跳 1位 0000 2位 0000 3位 0000 女子 100mH 1位 0000 2位 0000

女子走高跳 2位 0000 女子棒高跳 2位 0000 3位 0000 4位 0000 6位 0000

7位 0000

女子砲丸投 1位 0000

以下2名の選手も標準記録を突破し県大会出場を決めています。 男子棒高跳 0000 女子棒高跳 0000

県大会出場を決めた選手の皆さん、おめでとうございます。残念ながら惜しいところで負けてしまった部活動もありましたが、次の大会に向けて日々の練習を充実させてください。



# 学校公開·学校説明会開催

9月7日(土)は、学校公開、学校選択説明会を開催しました。学区内外からたくさんの児童・保護者の皆さんに参観していただき、学校のいつもの授業の様子を見ていただきました。また、在校生の保護者の皆さんにもたくさん参観していただきました。



#### 三郷市内中学校英語弁論大会開催

9月5日(木)鷹野文化センターにおいて、三郷市内中学校英語弁論大会が開催されました。市内8中学校から27名の生徒が参加して行われました。どの学校の生徒も、練習の成果を発揮しての素晴らしい発表をしました。瑞穂中学校からも代表3名が練習を重ね出場しました。代表3名は、「楽しむことが最善策」「依存症になるべきか、ならざるべきか、それが問題だ」「私たちの時計が止まることのないように」について、緊張感のある中、それぞれ声や表情、ジェスチャー等にも気を配りながら堂々たるスピーチを披露していました。



### 市内校長研究協議会開催

9月19日(木)、本校に市内26校の校長先生方が来校し、市内校長研究協議会を開催しました。授業参観後、特に小学校の先生方からは「成長ぶりが感じられる」

「小学校より学習内容が難しくなる中 真剣に取り組んでいた」「表情よく、 主体的に参加する姿が頼もしかった」 などの感想をいただきました。今後の 大きな励みになります。そして授業づ くりについては、さらに高めていきた いと思います。



日本一の

読書のまち三郷

#### わたしのおすすめの一冊

今月の紹介者《枝 泰徳 先生(外国語科)》

『すばらしい 人体』山本 健人 著

"自分の体は1人で運べるのに、他人の体は 1人では運べない!なぜか" "海賊はなぜ片 眼に眼帯をしているか?明るい甲板から暗い倉庫に入ったと き、ちょっとすれば中がみえる=暗順応のためだ"など、 知らない人体の不思議が沢山書かれています。厚い本です が、楽しく読み進められると思います。









